

Bericht Winterwanderung der TV-Senioren

Wie jedes Jahr wird im Februar eine Winterwanderung organisiert. In diesem Jahr fand durch die Temperaturen bereits eine Frühlingswanderung unter der Leitung von Staub Rolf und Wiki Walter statt.

Nach der Besammlung beim Schulhaus ging es mit den Privatautos Richtung Scheuren bis ins Meienried Pintli heute Pintli Hamori. Auf dem Parkplatz stiessen noch weitere Senioren zu der Wandergruppe dazu, so dass insgesamt 22 rüstige Senioren die Wanderung unter die Füsse nahmen.



Der Weg führte uns zuerst durch Meienried geprägt durch alte Bauernhäuser.

Meienried ist eine politisch eigenständige Kleinstgemeinde mit heute ca. 53 Einwohnern und einer Fläche von 63 ha. Einst war das Dorf ein Fährort auf der Landzunge zwischen den alten Flussläufen Zihl und Aare. Die Gegend um Meienried wurde immer wieder überschwemmt.

Der bekannteste Meienrieder ist Johann Rudolf Schneider. Er wurde 1804 im Wirtshaus zur alten Galeere in Meienried geboren. Er war der Hauptförderr der ersten Juragewässerkorrektion. (Wer mehr Infos will kann dies gerne über Wikipedia abfragen).

Genug jetzt der alten Geschichten...

Die Wanderung führte uns am Meienriedseeli vorbei – im Sommer ein beliebter Badesee. Weiter ging es zum Bauernhof Minder. Hier erwartete uns eine Stärkung in Form von **Entenbisi** offeriert durch Ingold Otto. **Entenbisi** was ist das? Nur so viel: Es wird aus einer Flasche in kleine Gläser abgefüllt und sofort getrunken. Das Rezept ist absolut streng geheim, ebenfalls wie der Name entstanden ist. Enten hat es zwar viele um das Naturschutzgebiet von Meienried...

So gestärkt ging die Wanderung am Meienriedloch entlang zurück zum Pintli Hamori. Im Pintli gesellten sich noch zwei weitere Senioren zu uns. Der Tisch war gedeckt, die Getränke und das Zvieriplättli wurde serviert. Alles war bestens organisiert. Her geht mein Dank an das Servicepersonal vom Pintli. Eine schöne, gemütliche Winterwanderung mit vielen neuen Erinnerungen und Kameradschaftspflege ging viel zu rasch zu Ende.



Ich möchte allen Senioren für das Mitmachen und die guten Gespräche bestens danken. Die Seniorenriege von Studen ist einfach SUPER!

Mein spezieller Dank geht an die zwei Organisatoren Rolf und Walter. Ihr habt das wunderbar gemacht!

Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Winterwanderung.

Heinz Kocher